

Regierungsratsbeschluss

vom 10. August 2010

Nr. 2010/1439

Vernehmlassung zur Änderung der Verordnung vom 27. Juni 1990 über die Bezeichnung der im Bereich des Umweltschutzes sowie des Natur- und Heimatschutzes beschwerdeberechtigten Organisationen (VBO)

Schreiben an das Bundesamt für Umwelt, Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 4. Juni 2010 gelangte das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) an die Kantonsregierung und ersucht sie um Stellungnahme zur Änderung der Verordnung vom 27. Juni 1990 über die Bezeichnung der im Bereich des Umweltschutzes sowie des Natur- und Heimatschutzes beschwerdeberechtigten Organisationen (VBO). Das Bau- und Justizdepartement hat die Vorlage geprüft.

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartements wird die Stellungnahme zur Änderung der Verordnung über die Bezeichnung der im Bereich des Umweltschutzes sowie des Natur- und Heimatschutzes beschwerdeberechtigten Organisationen (VBO) beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an das Bundesamt für Umwelt vom 10. August 2010

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Bau- und Justizdepartement (cs)
Amt für Verkehr und Tiefbau
Amt für Umwelt
Amt für Raumplanung
Amt für Wirtschaft und Arbeit

Amt für Wald, Jagd und Fischerei

Amt für öffentliche Sicherheit

Ratsleitung (8)

Eidg. Parlamentarier (9)